

平成29年度



赤木小だより

平成29年4月25日 No.4 文責 校長 鈴木 久

《教育目標》

『豊かな心と総合的な学力を身につけた、たくましい児童の育成』
あ 明るいあいさつをする子ども
か 考えをもって学び合う子ども
ぎ 気持ちよく運動する子ども

6年生が企画・運営した「1年生を迎える会」で心のこもったプレゼントや楽しいゲームで絆を深めました

56名の1年生の入学を全校生でお祝いしました。最上級生の6年生が中心となり、5年生と力を合わせながら、企画から運営まですばらしい会を開催してくれました。

とても温かい雰囲気の中、1年生にとっては思い出に残る、また赤木の子の一員であることを実感した会となりました。2年生は、1年生のエスコート、3年生は、思いを込めたメダルのプレゼント、4年生も、思いを込めたメッセージカードをプレゼントしました。本校のマスコットキャラクターの「あかりん」もお祝いに駆け付けました。いろいろなじゃんけんゲームで楽しみ、最後は5・6年生の鼓笛演奏をプレゼントしていただきました。

赤木小という「なかよしの杜」で育つ子どもたちの絆が深められたでした。

まっていきましたよ！ ようこそ！ なかよくしようね！



「命」を守る学習、第1回避難訓練では真剣さが見られました

4月20日（木）に第1回避難訓練を行いました。大きな地震、近隣火災という想定で行われました。どの子どもも真剣な態度で訓練に臨み、自分で自分の命を守ることへの意識を高めることができました。特に、放送を聴く態度、先生方の指示にしたがい行動する態度、迅速に第一避難場所まで避難する態度には、赤木の子どもたちの素晴らしさが現れておりました。



真剣に第一避難場所まで避難！



幼保小連携事業、東方部相互参観「授業公開」を行いました

4月21日（金）、東方部の幼稚園・保育所・小学校の連携事業の一環で、本校の1・2年生による公開授業が行われました。生活科「がっこうだいすき」を公開し、1・2年生の交流活動をとおして、1年生は、学校生活に安心感をもち、新しい人間関係を築くことができること、2年生は、1年生のお兄さんお姉さんとしての自覚をもつことができることをねらいに授業が展開されました。その後、参観者による研究協議や意見交換会などが開かれ研修を深めました。



自己紹介をして、なかよくしよう！



連携・連接を図るためのグループ協議